



Justicia Social

Ha sido entregado al Presidente del Comité de No Intervención, el nuevo plan de control, elaborado por el Gobierno inglés

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

III Época - Año VII - Mahón, jueves 15 de Julio de 1937 - Núm. 353

Información Nacional y Extranjera

Continúa con gran éxito la presión de nuestro Ejército, en los frentes del Centro y del Norte

Detalles de la ocupación de Quijorna y Villanueva del Pardillo

Madrid.—Se conocen detalles de la ocupación del pueblo de Quijorna. Después de brillantísimas operaciones llevadas a cabo por fuerzas de Caballería leales, éstas cortaron la retirada de los facciosos. Al entrar en dicho pueblo que estaba ocupado por regulares del Regimiento de Toledo, una centuria de Falange, cazadores de Iñi y guardias civiles, se lo encontró sembrado de cadáveres, recogidos más de un millar.

En Villanueva del Pardillo y después de varias horas de lucha durísima, fueron desmontadas las máquinas de guerra del enemigo, abriéndose una brecha por la que se colaron nuestros soldados.

Las deserciones entre el enemigo, empezaron cuando fué muerto el jefe de la posición que era un capitán. Este fué herido en el momento en que cruzaba la plaza con un serrucho en una mano y un rosario al cuello. El Regimiento de San Quintín pasó entero, siendo trasladados los soldados en sus propios camiones a nuestra retaguardia. Los soldados al ser transportados daban continuos vivas a la República. (Febus).

Varios «desocupados» a trabajar para la guerra

Valencia.—El Director General de Seguridad ha manifestado a los informadores que ha salido una expedición de ciento cincuenta «desocupados», los cuales han sido enviados a realizar trabajos de guerra.

Ha añadido el Director General de Seguridad que se irán sucediendo similares expediciones de individuos que anidan en la retaguardia y contra los que se comprueba que no prestan ningún servicio útil. (Febus).

Choque de trenes en Valencia

Valencia.—En la estación de Plá ha ocurrido un choque de trenes entre uno ascendente y otro descendente. En el accidente ferroviario se han tenido que lamentar un muerto y veintidos heridos. (Febus).

La Comisión Interparlamentaria se reúne y nombra delegados para la 33 Asamblea

Valencia.—Se ha reunido la Comisión Interparlamentaria, designando para representar al Parlamento español en la 33 Asamblea Interparlamentaria a los siguientes delegados: Valera, por U. R., Miñana, por I. R., Corominas, por I. R. de Cataluña, Picavea, por los nacionalistas vascos, Nelken, por los comunistas, y Rodolfo Llopis, por el Partido Socialista. (Febus).

Detención de unos traficantes

Gerona.—En el pueblecito de Rosas, han sido detenidos 6 tripulantes de una barca que se dedicaban a pasar a Francia a individuos de los llamados a filas, recibiendo de cada uno 2.000 pesetas. (Febus).

Congresistas internacionales a Castellón

Castellón.—Han llegado a esta capital varios congresistas internacionales antifascistas. Han visitado Peñíscola y Benicarló en donde se les ha obsequiado con un banquete. (Febus).

El Congreso de la Federación Socialista Valenciana da por terminado el Comité de Enlace con el Partido Comunista

Valencia.—Con gran animación, se viene efectuando el Congreso de la Federación Socialista Valenciana, en el que participan gran número de delegados. Durante las sesiones del mismo, se ha acordado la necesidad de la unidad de todas las fuerzas antifascistas, pero el Congreso ha condenado ciertas actitudes que van contra la unión de los grupos políticos y entidades sindicales.

Especialmente el Congreso se ha pronunciado contra los discursos de Jesús Hernández y «Pasionaria», los cuales se estiman como vejatorios para el camarada Largo Caballero e injustificados de todo punto y contrarios a la tan cacareada unidad de que hacen protestas continuamente los elementos comunistas.

En su consecuencia, el Congreso ha acordado dar por finidas las relaciones que venía sosteniendo para llegar a la unidad con el Partido Comunista por medio de un Comité de Enlace que dejará de funcionar, igualmente que todos los comités de enlace constituidos en toda la región valenciana hasta tanto no sean rectificadas los citados conceptos injuriosos.

Interesante orden de la Generalidad

Barcelona.—El Presidente de Cataluña señor Companys ha firmado una orden dando de baja a los funcionarios de la Generalidad comprendidos en las quintas del 32 al 36 que no se hayan presentado a filas. (Febus).

El «Churruca» apresado al motovelero «Cala Mitjana»

Cartagena.—El destructor «Churruca» ha apresado al motovelero faccioso «Cala Mitjana» que conducía gran cantidad de viveres. (Febus).

A NUESTROS LECTORES

Deseosos de poder ofrecer a nuestros lectores un servicio informativo lo más amplio y reciente posible, podemos anunciar que a partir de hoy, JUSTICIA SOCIAL insertará diariamente una información de la, importantísima agencia informativa FEBUS con la cual hemos establecido la correspondencia.

Esta importante información, unida al servicio radiotelegráfico de JUSTICIA SOCIAL que seguirá funcionando con la misma intensidad, hará posible que nuestros lectores puedan conocer diariamente una información amplia y mejorada considerablemente.

Hemos de rogar desde estas columnas a los funcionarios del Cuerpo de Telégrafos, extreme el celo en la recepción y rápida entrega de los despachos destinados al servicio informativo, colaborando con los esfuerzos que venimos realizando nosotros para obtener un servicio que esté a la altura del interés excepcional que la brillante gesta de nuestro pueblo en armas contra el fascismo invasor, despierta no solo en nuestra ciudad, sino en todo el mundo.

Así lo esperamos en atención al interés que siente el pueblo en general por las informaciones de guerra, interés al que procuramos corresponder nosotros sin regatear sacrificios.

Premiando a los héroes

Madrid.—El ministro de Defensa Nacional ha firmado una orden después de exaltar los méritos contraídos por el teniente coronel de Artillería Enrique Jurado que pidió, antes de determinarse su ingreso en la Aviación, dirigir parte de las operaciones en el sector Centro, cosa que ha realizado brillantemente, a pesar de su delicado estado de salud, hasta ver culminada la toma de Villanueva del Pardillo.

Una vez conseguida tan brillante operación, se le hospitalizó más tarde y se le propone el ascenso al grado superior por haberse destacado como jefe de esta operación. (Febus).

Evacuando la población civil de Huesca

Sariñena.—Se sabe oficialmente que los facciosos han ordenado la evacuación de la totalidad de la población civil de Huesca. (Febus).

Francisco Galán en los frentes de Santander

Santander.—La llegada de Francisco Galán en los frentes de Santander, ha causado enorme entusiasmo entre los combatientes. (Febus).

La lucha en Asturias

Gijón.—Noticias recibidas del frente de Oviedo, dan cuenta de una gran actividad de la artillería republicana, que ha castigado duramente los objetivos militares de la capital.

La labor de las tropas asturianas es lenta, pero segura. Oviedo puede considerarse como virtualmente cercado. Se han pasado a nuestras filas varios fugados de la capital, entre ellos dos jóvenes falangistas que han manifestado que se habían decidido a pasarse a nuestras líneas, en vista de la invasión extranjera en nuestra patria.

Reunión de la Comisión Permanente de las Cortes

Valencia.—Hoy se ha reunido la Comisión Permanente de las Cortes, bajo la presidencia de Martínez Barrio.

Ha sido nombrado el diputado Torres Campañá para sustituir al señor González Sicilia que desempeña un cargo en el extranjero.

Se acordó prorrogar por un mes el estado de alarma. (Febus).

Los hijos del marqués de Marsalés, prisioneros

Madrid.—Entre los prisioneros hechos en Brunete, se encuentran dos hijos del marqués de Marsalés, uno de los mayores propietarios del campo faccioso.

Han sido trasladados a Valencia.

Nombramiento de nuevos gobernadores

Valencia.—Se han nombrado nuevos gobernadores de las provincias de Albacete, Alicante, Almería, Ciudad Real, Córdoba, Cuenca, Guadalajara, Murcia y Toledo.

Entre los nuevos gobernadores figura la diputado Julia Alvarez Resano que ejercerá el cargo de gobernador civil de Ciudad Real. (Febus).

Consejo de ministros

Valencia.—Bajo la presidencia del Dr. Negrín, se ha reunido hoy el Gobierno en Consejo de ministros.

Fallecimiento de un general

Valencia.—Ha fallecido el general de Carabineros señor Rodríguez Mantecón. (Febus).

Sesenta y cuatro paisanos que se pasan a nuestras filas

Barcelona.—El comunicado oficial del Ejército del Este dice que se han pasado a nuestras filas, sesenta y cuatro paisanos. (Febus).

La aviación leal arroja octavillas a los rebeldes

Madrid.—La aviación republicana ha arrojado miles de octavillas a los soldados rebeldes, en las cuales se les dice que toda resistencia es inútil. Las octavillas añaden: «nosotros tratamos a los prisioneros evadidos humanitariamente».

Somos españoles y no asesinos. Los generales traidores recibirán pronto su merecido castigo que sus crímenes merecen, puesto que han vendido a España a las potencias extranjeras y han provocado esta guerra». Estas proclamas han causado gran impresión entre los soldados del campo rebelde, muchos de los cuales, esperan la mejor ocasión para pasarse a nuestras filas. (Febus).

¿Un complot contra Franco?

Gibraltar.—El corresponsal de la Agencia Reuter telegrafía que circulan insistentes rumores de que ha sido descubierto un complot contra el «gen ralisimo» Franco. Varias personas han sido fusiladas inmediatamente, por tenerse sospechas de que pudieran tener intervención en el mencionado complot.

Estas noticias han producido fuertísima impresión entre la retaguardia facciosa, pues se pone de manifiesto que no se ha seguido ningún procedimiento normal para interrogar y probar la culpabilidad de los presuntos encartados y éstos han sido fusilados fulminantemente.

Las noticias de este complot, no han sido confirmadas oficialmente, pero como son varias las fuentes informativas que lo anuncian, se tiene la impresión de que puede considerarse como cosa cierta.

La ingerencia alemana en España, vista por «Manchester Guardian»

Londres.—El redactor diplomático del «Manchester Guardian» dice que durante el mes de Junio y primeros días de Julio, han desembarcado en España muchos alemanes, especialmente técnicos, que son los que más falta hacen a los facciosos.

Todos han embarcado en el puerto de Hamburgo, en el cual el tráfico de armamento y hombres destinados a España, es tan intenso, que se le da el calificativo de «el muelle Franco».

Numerosos barcos alemanes efectúan el tráfico con naves cambiadas y llevando banderas de otras naciones, utilizando con preferencia la panameña y peruana. También han sido enviadas a los rebeldes españoles, 15 chalupas armadas a fin de reforzar la flota de Franco.

El nuevo plan de control que elabora Inglaterra

Londres.—Mr. Eden se ha entrevistado con Chamberlain durante dos horas. Parece que la entrevista ha tenido por objeto fijar varios puntos del nuevo plan de control que elabora Inglaterra, el cual será examinado esta tarde por el Gobierno en su reunión ordinaria y sometido a la aprobación del Comité de No Intervención en su reunión próxima.

Acuerdos del Congreso Socialista de Marsella

Marsella.—El Congreso Socialista que se celebra en esta capital ha aprobado una moción sobre España, reclamando para el pueblo español su plena libertad de abastecerse de armas y municiones.

Los congresistas han estado de acuerdo en considerar que la política de no intervención no ha dado resultado debido a la ingerencia fascista, lo cual ha aconsejado a los reunidos el tomar la indicada determinación. La moción reclama también que sea llevado el asunto de España a la Sociedad de Naciones. (Febus).

En la Cámara de los Comunes

Londres.—Mr. Eden en la Cámara de los Comunes hizo notar que la decisión de Francia acerca del control en la frontera franco española, no significa abrirlas, sino únicamente dejar de dar facilidades a los observadores que ejercen el control en la frontera.

A preguntas de los laboristas, dijo que no era la primera vez que el Gobierno británico cuando lo creyó oportuno, declaraba que no daba categoría de beligerante a los rebeldes contra el Gobierno responsable. (Febus).

Los aviadores rusos baten el record de distancia

San Francisco.—Los aviadores rusos que intentaban el record de distancia, lo han conseguido esta mañana, pues han pasado sobre esta ciudad rumbo a San Diego sin detenerse. Los aviadores rusos, tripulantes del ANT 25, han cubierto 6.750 millas en 62 horas 20 minutos.

Más acuerdos del Congreso Socialista francés

Marsella.—Por 5.484 votos contra 1.866 y 43 abstenciones, ha sido aprobada la continuación de los socialistas en el Gabinete Chautemps. También ha sido aprobada la línea de conducta seguida por el Gobierno Blum.

Colaboración periodística prohibida

Buenos Aires.—La Policía de esta capital ha prohibido la colaboración de los periodistas españoles Basilio Álvarez y Rafael Solís.

Este último dirige el periódico bonaerense «Crítica». (Febus)

PARTES OFICIALES DEL MINISTERIO DE DEFENSA

VALENCIA 14 - El texto del parte facilitado a las 22 horas por la Sección de Información es como sigue:

EJERCITO DEL CENTRO

En el sector de la Sierra donde se combate prosigue el avance de nuestras tropas.

En los demás frentes, no se acusa novedad digna de mención.

EL PARTE DE AVIACION

Primera región aérea.—Centro

A las 11'45 nuestras escuadrillas bombardearon Villafranca del Castillo. A las 12'42, bombardeo de Majadahonda y el bosque situado al Norte de dicho pueblo.

A las 16, cinco aviones de gran bombardeo bombardearon un convoy de camiones en Robledo de Chavela; las bombas cayeron con gran precisión sobre los camiones, ametrallando después concentraciones enemigas en Navalámella. La escuadrilla leal fué atacada por 18 cazas enemigos, a los que consiguió burlar.

A las 18'42, bombardeo de Majadahonda y bosque inmediato.

A las 18'45, bombardeo de Villafranca del Castillo. Dos aviones que quedaron rezagados, fueron atacados y derribados por siete cazas enemigos.

Sus cuatro tripulantes que cayeron en nuestras líneas, resultaron muertos.

Región aérea del Norte

Esta mañana doce aviones de bombardeo bombardearon un convoy faccioso en Pedrosa; otra escuadrilla protegida por cazas, atacó los pueblos Baruelo de Santullán y Villanueva del Campo.

Los cazas ametrallaron las concentraciones facciosas en dichos pueblos.

Comunicado del Consejero de Defensa a Su Excelencia el Presidente de la Generalidad:

Nuestras fuerzas efectuaron una descubierta sobre Las Salinas sorprendiendo al enemigo y causándole bajas vistas. Una patrulla enemiga intentó filtrarse entre Pina la Mejor, siendo rechazado. En los demás frentes, duelos de artillería sin consecuencias. (Febus).

Madrid no carecerá de agua

Madrid.—El señor De los Ríos visitó los embalses del Lozoya acompañado del diputado señor Torres Campaña, comprobando que dichos embalses estaban bien defendidos y que eran más que suficientes para atender las necesidades del verano de Madrid y su Ejército. (Febus).

En el local del P. O. U. M. se encuentran alhajas

Barcelona.—En el local que tenía el P. O. U. M. en la Rambla de los Estudios, la Policía ha encontrado una caja de hierro que contenía alhajas por valor de más de un millón y medio de pesetas. (Febus).

Hidalgo de Cisneros ascendido a coronel

Valencia.—El ministro de Defensa Nacional ha firmado un decreto ascendiendo a coronel al teniente coronel de Aviación jefe de las fuerzas aéreas, Hidalgo de Cisneros, por su heroico comportamiento al frente de la gloriosa aviación republicana. (Febus).

Molina Conejero, gobernador de Valencia

Valencia.—«La Gaceta» publica un decreto nombrando gobernador civil de Valencia al señor Molina Conejero. (Febus).

El general Miaja cesará en el cargo de gobernador civil interino de Madrid

Madrid.—El Gobierno ha decidido relevar al general Miaja del cargo de gobernador civil de Madrid que venía desempeñando, en atención a sus muchas ocupaciones como Jefe del Ejército del Centro. (Febus).

La marcha de las operaciones en el Centro

Madrid.—Al conversar con los informadores ha dicho el general Miaja que estaba satisfecho de la marcha de las operaciones que desarrollábase con arreglo a los planes del Alto Mando. (Febus).

«Gaceta de la República»

Publica entre otras disposiciones, las siguientes:

Justicia.—Orden disponiendo que los aspirantes aprobados para su ingreso en los Cuerpos de Secretarios de Juzgados de primera Instancia, oficiales de Sala y demás funcionarios que se citan de la Administración de Justicia, eleven instancia debidamente reintegrada, a este Ministerio, en el plazo que se les señala, para ocupar las vacantes conforme se vayan produciendo.

Defensa Nacional.—Orden nombrando para los cargos de la Administración de Justicia que se expresan, a los señores que se citan.

Otra disponiendo quede ampliado, hasta el día 15 del corriente, el plazo para proveerse de la documentación necesaria, a fin de poder ser confirmados en sus cargos los comisarios delegados del Ejército de Tierra.

Instrucción Pública y Sanidad.—Orden disponiendo queden suspendidas en el año actual las vacaciones caniculares en todas las escuelas primarias del territorio nacional, en las condiciones que se insertan.

Del atentado contra Blum

París.—Ampliando la noticia del atentado contra Mr. León Blum, podemos añadir que el hecho sucedió a primeras horas de la tarde del viernes cuando el ex Presidente del Consejo de Ministros de Francia se encontraba ante el Círculo de las Naciones.

Un individuo tiró contra el vice presidente del Consejo un objeto contundente envuelto en un papel de periódico, pero no tocó a Blum.

Inmediatamente después de comete la agresión, el desconocido se dio a la fuga.

La Policía empezó inmediatamente las investigaciones correspondientes.

El objeto que fué tirado contra Blum ante el Círculo de las Naciones era una gran bala de cristal en vuelta en un periódico. Dentro del paquete había otro papel, en el que se podían leer estas palabras: «Viva La Roçque».

El agresor todavía no ha podido ser detenido.

Mussolini continúa enviando esclavos y mercenarios a Franco

París.—En su crónica habitual de «L'Oeuvre» sobre la situación internacional, madame Tabouis escribe lo siguiente:

«Las dos divisiones italianas, preparadas y entrenadas durante el mes de Junio, han partido ya para España. Una había sido concentrada cerca de Nápoles y la otra en Civitavecchia; la primera embarcó con destino a Libia desde donde ha sido dirigida a Málaga y Cádiz.

Durante la segunda quincena de Junio el acceso al puerto de Nápoles estaba cerrado a los periodistas extranjeros.

Estas noticias que nos llegan de la capital de Italia—concluye madame

Tabouis—nos hacen creer que Roma debe encontrarse actualmente algo desconcertada ante la firme actitud de los señores Delbos y Eden.»

En busca de la aviadora Amelia Earhart

Honolulu.—A pesar de las pocas probabilidades de encontrar aún con vida a la aviadora Amelia Earhart, ha llegado el portaaviones que está destinado «Lexington» a las cercanías de las islas Howland.

Esta tarde iniciaron sesenta aviones la búsqueda a 240 kilómetros cuadrados, creyéndose el parecer la posibilidad de que dicha aviadora encuentre se en unas numerosas islas despobladas, sin poder comunicar con el resto del mundo, esperando ayuda.

Huyendo del infierno fascista

Casablanca.—La noche última llegó a este puerto el balandro español «Dolores», fugado del puerto de Cádiz. Lo tripulan ocho hombres que han declarado haber huido de la España facciosa para pasarse a la leal. Los ocho españoles han sido atendidos por el cónsul, quien les facilitó pasaje para Alicante.

Gordón Ordás, llega a Nueva York

Nueva York.—Ha llegado a este puerto el embajador español en Méjico señor Gordón Ordás que se dirige a la capital mexicana.

Interrogado por un redactor de la Agencia Havas, ha manifestado que el pueblo español siente una profunda admiración por Méjico que fué la única nación que al principio ayudó al proletariado hispano cuando todos le volvían la espalda.

Refiriéndose a la marcha de las operaciones, ha manifestado que la victoria del pueblo está próxima.

Una declaración interesante

Londres.—Mr. Eden ha declarado en la Cámara de los Comunes que el Gobierno británico no había entablado ninguna negociación sobre las minas de Vizcaya con los facciosos.

Visitas a Eden

Londres.—El señor Eden ha recibido a los embajadores de Francia, U. R. S. S., Alemania e Italia.

Actos conmemorativos de la toma de la Bastilla

París.—Con gran animación, se han celebrado los actos conmemorativos de la toma de la Bastilla.

Ante el Presidente Mr. Lebrún, han desfilado varios destacamentos de tropas nacionales y coloniales. Han desfilado también y por primera vez en esta clase de fiestas, los atletas del Ejército.

A todos los actos, han asistido muchos representantes extranjeros y el rey Carlos de Rumanía.

Conferencia ante Alvarez del Vayo y Eden

Londres.—El ministro español Alvarez del Vayo ha sido recibido por Mr. Eden en el Foreign Office. Esta entrevista no ha tenido ningún carácter oficial.

¿Moros a Madrid?

Londres.—Comunican de Gibraltar que han desembarcado en Algeciras 2.000 moros que han sido trasladados al frente de Madrid. (Febus).

Chautemps recibe al señor Ossorio y Gallardo

París.—El Presidente del Consejo Mr. Chautemps ha recibido en audiencia privada al embajador de España señor Ossorio y Gallardo.

Fusilamiento de García Atadell

Gibraltar.—Comunican de Sevilla, que ha sido ejecutado García Atadell, jefe de la «Brigada del Amanecer», que aprovechó los primeros días del movimiento en Madrid para cometer desmanes y registros para lucro personal.

Texto de la moción concerniente a España que será sometida al Congreso Socialista de Marsella

«Considerando que la política de no intervención no ha dado los resultados perseguidos por sus iniciadores, se ataca plenamente el Congreso a la última decisión de la J. O. S. y la F. S. I. reclamando para la España republicana en lucha contra el fascismo, su plena libertad de abastecerse de armas y municiones.

Exigir a los ministros socialistas que obren en el sentido de que el Gobierno francés no reconozca los derechos de beligerantes a los rebeldes españoles.

Admitiendo que será altamente deseable que para el reconocimiento del derecho del pueblo español a disponer por sí mismo una consulta regular que le permita confirmar su deseo de establecer una República Democrática.

El Congreso pide a sus amigos del Gobierno que lleven a la Sociedad de Naciones el problema español y emplear sus esfuerzos para obtener la retirada inmediata de los contingentes extranjeros que combaten en España. Y oponerse a toda inmovilidad del oro del Banco de España, reclamada por las potencias fascistas.

Reclamar instantáneamente que la República francesa sea efectivamente representada cerca de la República española por un embajador especial cerca del Gobierno de Valencia.

La proposición inglesa sobre el control ha sido entregada

Londres.—El señor Eden ha entregado al Presidente del Comité de No Intervención el nuevo plan elaborado por el Foreign Office y aprobado por el Gobierno inglés en su reunión semanal de ayer por la mañana. Dicho nuevo plan, será discutido en la sesión del Comité que ha de celebrarse el viernes. (Febus).

Nota municipal

En la sesión celebrada anteayer por nuestra Junta Administrativa del Ayuntamiento, fué leída una comunicación del vocal camara la Arbona presentando la dimisión de su cargo, la cual fué aceptada por los demás vocales del Consistorio, atendidas las razones formuladas.

A continuación, la Junta Administrativa examinó la situación en que quedaba la misma, habida cuenta de que de diez vocales con que se constituyó, solo quedan en la actualidad ocho, pues a la dimisión del compañero Barber, presentada en 13 de Enero próximo pasado, hay que añadir la del camarada Arbona.

En vista de ello, y teniendo en cuenta el decreto que crea las Comisiones Gestoras, que en nuestra ciudad por diversas causas no ha sido creada, la Junta Administrativa tomó el acuerdo de dirigirse al Delegado del Gobierno exponiéndole de nuevo los citados motivos, rogándole que a la mayor brevedad posible, re suelva asunto tan importante como es para la vida municipal la renovación de la actual Junta por la Comisión Gestora correspondiente.

Sociedad General de Alunbrado (controlada)

Participamos a nuestros abonados que hemos recibido una partida de piezas de recambio para cocinas a gas y tubo de goma para las mismas. 2-3

CINE CONSEY

(LOCAL SOCIALIZADO)
SABADO, noche a las 10. DOMINGO, tarde a las 4, y a las 7, noche a las 10.
DRAMA DE COW-BOYS
y la extraordinaria película de riguroso estreno

El Misterio de Villa Rosa

Grandioso drama policíaco, interpretado por León Mathot
¡El actor cumbre, en la película más interesante!

SALON VICTORIA

(LOCAL SOCIALIZADO)
SABADO a las 7 tarde y 10 noche. DOMINGO a las 4, 7 y a las 10. LUNES a las 10 noche

La graciosa comedia americana

¡Ay que me dá...!

y la preciosa opereta húngara, de música delcada

El amor de uniforme

por la cantante Martha Eggert

Sociedad de escribientes y empleados, U. G. T.

Se convoca a todos los afiliados a la Junta General que se celebrará HOY jueves día 15, a las seis y media de la tarde, en el local social (Casa del Pueblo) bajo el siguiente orden del día:

1.º Lectura del acta anterior; 2.º Correspondencia y cuentas; 3.º Elección de Delegados para el próximo Congreso; 4.º Ruegos y preguntas. Se suplica la asistencia.

JUANA PONS PONS

Falleció a las dos de la tarde de ayer

E. P. D.

Su afligida hermana Valentina Pons Pons; hermana política Catalina Albertí, viuda de Pons; sobrinos; primos y demás parientes; tienen el sentimiento de participarlo a sus amistades, y que el entierro se efectuará hoy a las once de la mañana.

Casa mortuoria: CARMEN, 1.

Mahón 15 de Julio de 1937.